

Le Conseil peut lancer les débats sur l'Usine

Lundi prochain, les élus nyonnais s'offriront une première passe d'armes attendue sur le projet de nouvelle Usine à Gaz

Des mois qu'il jouait la fille de l'air, ce débat. Lundi prochain, les conseillers communaux pourront enfin croiser le fer sur le projet d'agrandissement et de rénovation de l'Usine à Gaz. Après quatre mois de travail, la commission ad hoc a en effet déposé son rapport, signé par sept membres sur huit.

Seul à ne pas avoir signé, l'indépendant Jacky Colomb n'a pas attendu la séance pour entrer dans la danse. Dans un courrier des lecteurs publié par *La Côte*, il a visé l'association de l'Usine ainsi que son directeur, coupables, selon lui, d'avoir fait porter à la commission le chapeau du retard pris par le

«Nous attendrons l'issue du vote et la fin du délai référendaire avant d'être soulagés»

Daniel Rossellat Syndic de Nyon

dossier. «Les commissions doivent rapporter dans les six mois et nous sommes parfaitement dans les délais», a rappelé le conseiller. Du côté de la Municipalité, «on attendra l'issue du vote et la fin du délai référendaire pour être soulagés», glisse le syndic Daniel Rossellat.

L'actuelle Usine continuera à tourner normalement en tout cas jusqu'à fin juin 2016, avant de proposer une programmation «hors les murs» le temps des travaux.

G.B.